

Le prix Jean Zay remis à Christiane Taubira

Publication : vendredi 12 décembre 2014 09:42

Mag Centre, 11 décembre 2014

Le prix Jean Zay remis à Christiane Taubira

Jeu, 11 décembre 2014

[J'aime](#) [Partager](#) [7](#) [Tweet](#) [1](#) [8](#) [1](#) [0](#) [★](#)



Christiane Taubira récompensée par Jean-Michel Baylet.

Ce mercredi 10 décembre, la ministre de la Justice Christiane Taubira a reçu au Sénat le prix Jean Zay de la laïcité 2014 pour son livre «Paroles de liberté» paru dans la collection Café Voltaire chez Flammarion. Ce prix a été initié par le Parti Radical de gauche (PRG) pour marquer le centenaire de la séparation de l'église et de l'état.